誓いの言葉

春の暖かな風に包まれながら、私たち二十三名は、本日、この豊間中学校に入学しました。校長先生をはじめ、先生方や先輩方に、このように温かく見守られ、歓迎していただきながら入学できたことを、大変嬉しく思います。

今、緊張と不安の中にも、これから始まる中学校生活への期待で、胸がいっぱいです。 初めての部活動や「みよび祭」など、学校生活がとても楽しみです。

学習面では、教科ごとに先生が替わり、定期テストなどもあり、勉強もより深く、より詳しくなると聞いています。授業を大切にし、日々の家庭学習も、予習・復習など、計画的、自主的に取り組んでいき、たくさんのことを吸収していきたいと思います。

そして、小学校で学んだ「元気」「やる気」「根気」を大切にし、中学校生活でもクラス の仲間と協力し、いろいろなことにチャレンジしていきたいと思います。

いまだ、新型コロナウイルスの影響で様々なことが制限されています。そんな中でも、 先輩方と共に、学習や部活動に取り組んでいくことが、中学生になった私たちができるこ とだと思っています。

最後になりましたが、校長先生、並びに諸先生方、そして先輩方。どうぞ、優しく温かく導いてくださいますよう、よろしくお願いいたします。

私たち新入生は、伝統ある豊間中学校の生徒として、精一杯頑張っていくことを決意し、誓いの言葉といたします。

令和三年四月六日 新入生代表